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          Объект исследования – ООО «Завод Буровых Технологий».
Цель выпускной квалифицированной работы магистра – предложить создание новой кластерной инициативы для Ленинградской области на базе ООО «Завод Буровых Технологий».
В первом разделе рассматриваются теоретические основы кластерного подхода и процесса кластеризации, а именно – сущность и понятие кластера, его виды и преимущества, российский и зарубежный опыт кластеризации.
Во втором разделе отдельное внимание уделяется анализу кластеров Ленинградской области в целом, также исследуется деятельность ООО «Завод Буровых Технологий».
В третьем разделе представлены перспективы развития новой кластерной инициативы – кластера металлообработки на базе ООО «Завод Буровых Технологий», описаны основные моменты создания кластера, а также разработана перспективная организационная структура кластера металлообработки и Паспорт программы развития кластера.
        

        
          Object of study - LLC “Drilling Technology Plant”.
The purpose of the graduate qualified work of the master is to propose the creation of a new cluster initiative for the Leningrad Region on the basis of LLC Drilling Technologies Plant.
The first section discusses the theoretical foundations of the cluster approach and the clustering process, namely, the essence and concept of the cluster, its types and advantages, Russian and foreign clustering experience.
In the second section, special attention is paid to the analysis of clus-ters of the Leningrad region as a whole, and the activities of Drilling Technolo-gies Plant LLC are also examined.
The third section presents the prospects for the development of a new cluster initiative - a metalworking cluster on the basis of Zavod Burovnykh Tekhnologii LLC, describes the main points of creating a cluster, and also de-velops a promising organizational structure for the metalworking cluster and the Passport of the cluster development program.
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